

chasqui 3

Este tercer número de la revista "Chasqui" —la comunicación en América Latina— corresponde al segundo trimestre de 1973. La fecha de cierre de la edición es 16 de julio.

Coincide esa fecha con la inauguración del décimo cuarto Curso Internacional de Perfeccionamiento en Ciencias de la Comunicación; organizado por CIESPAL.

El curso se inició bajo los mejores auspicios, con más de cuarenta asistentes, entre profesores de escuelas de Ciencias de la Comunicación y periodistas profesionales, procedentes de diez y nueve países de América Latina.

El grupo de profesores y conferenciantes es, por lo demás, selecto. El Centro Internacional de Estudios Superiores de Periodismo para la América Latina (CIESPAL) viene organizando, con notable éxito, estos cursos desde 1960.

Por otra parte, se incluyen en este número varias intervenciones de CIESPAL en certámenes mundiales y regionales dedicados al mejoramiento de la comunica-

ción y, en especial, a estudiar los problemas de la formación de comunicadores.

Un interesante trabajo sobre la televisión en el Ecuador consta en la sección "Investigación". Luego de una labor minuciosa se entregan datos que dejan en claro la realidad de las programaciones a través de un medio tan importante.

El trabajo sobre la televisión ecuatoriana fue preparado por el profesor Jorge Merino, del Departamento de Investigaciones de CIESPAL.

En "Temas y documentos" se publica un artículo que ilustra con claridad y ejemplos la realidad de las escuelas de Ciencias de la Comunicación en la América Latina, los pasos positivos que se han dado en los últimos años y las necesidades que se advierten.

El profesor Marco Ordóñez es autor del estudio acerca de la situación y el desarrollo de los centros de formación de comunicadores.

En la sección "Noticiero Latinoamericano" se dan a conocer las resoluciones de la reunión realizada en Caracas, en abril, con asistencia de los Ministros de Educación de los países signatarios del Convenio "Andrés Bello". Entre esas resoluciones hay algunas de indudable importancia para el progreso de la comunicación en América Latina y, de manera especial, para CIESPAL.

Se incluye, igualmente, un artículo de homenaje póstumo a un hombre que dedicó sus horas a la comunicación y que fue parte importante de la formación y avances de CIESPAL: Ramiro Samaniego.

"Chasqui" —nombre que recuerda al correo indígena, pionero de la comunicación en América Latina —estará presente en el próximo trimestre, con su cuarto número.